

Der Tod ist bei Familie Klucken kein Tabu

Wenn Menschen Menschen brauchen – das Motto von Bestattungen Klucken ist einfühlsam beschrieben. Denn der Tod gehört zum Leben wie die Geburt, die den Weg in das Leben ebnet. Mit dem Tod schließt sich ein Lebenskapitel, und das soll ebenso würdevoll geschehen, wie es dem Leben angemessen war. Wenn es um den Verlust eines lieben Menschen, Angehörigen oder Freundes geht, stürmt eine Vielzahl von bürokratischen Erledigungen auf die trauernden Hinterbliebenen ein, mit denen sie oft überfordert sind. Erst in der einfühlsamen Abwicklung, in der professionellen Betreuung liegt die Stärke eines Bestattungsunternehmens. Seit Oktober 2009 hat die Familie Klucken in Angermund ihre Geschäfte aufgenommen und die Räumlichkeiten ihrer Vorgänger, Bergemann, übernommen. Johannes Klucken, der seit mehr als 30 Jahren im Be-

stattungsgewerbe tätig ist, leitet gemeinsam mit seiner Frau Inge und den beiden Töchtern den familiär geführten Betrieb. Und diese familiäre Atmosphäre ist es, die seine Kunden in schweren Momenten schätzen. „Wir möchten die ganz persönlichen Wünsche des Sterbenden und der Angehörigen berücksichtigen und in die Tat umsetzen“, betont Johannes Klucken. Ob die Familie traditionelle oder moderne Bestattungsformen wünscht, ob die Beerdigung im Großraum Düsseldorf und Duisburg vorstatten gehen soll oder an einem anderen Ort – das Familienunternehmen ist flexibel. **Im Miteinander Wege aufzeigen** Freunde und Familie dürfen gern die Trauerfeier mitgestalten. „Im Gespräch miteinander können hier schon zu Lebzeiten Wege aufgezeigt werden, wie alles zu regeln ist, wenn es gewünscht ist“, fügt Inge Kluck-

ken hinzu. Vorsorge, Planung, Abwicklung – für alle Fragen steht Familie Klucken jederzeit bei Ihnen zu Hause zur Verfügung. Das Leistungsangebot deckt alle Bedürfnisse ab: von der Vorsorge über die Abwicklung, über den 24-Stunden-weltweiten Überführungsservice bis hin zur Gestaltung der Messfeierlichkeiten und der Auswahl des Blumenschmucks. „Gern helfen wir auch dabei, alle Formalitäten abzuwickeln, ob mit Altenheimen, Krankenhäusern, Ämtern, Versicherungen“, fügt Johannes Klucken hinzu. Ein gutes Gefühl, auf dem Weg zur letzten Reise gute Gefährten an seiner Seite zu wissen. **Bestattungen Familie Klucken GmbH**
Rahmer Straße 13, Ddorf-Angermund,
Telefon 0203/74 79 94
info@bestattungen-klucken.de
www.bestattungen-klucken.de



BESTATTUNGEN
Familie Klucken

Vormals Bergemann

Bestattungsvorsorge

Ein würdevoller, persönlicher Abschied bewahrt die Erinnerung an ein unverwechselbares Leben.

Das muss keine Frage des Geldbeutels sein!

Lassen Sie sich von uns ein genaues Angebot zu einer Bestattung nach Ihren Wünschen erstellen.

Wir beraten Sie auch gerne bei Ihnen zu Hause!

Sprechen Sie mit uns.

Bestattungen Familie Klucken GmbH
Rahmer Str. 13 · 40489 Düsseldorf-Angermund
Tel.: 0203 | 747994 · www.bestattungen-klucken.de



SUSANNE PETERS
Cooking for Friends

Kommt Ostern die Familie?

Rufen Sie mich an, ich koche bei Ihnen zu Hause
Telefon: 0172 349 09 64

Einladungen? www.PRINTWIESEL.de

Der Saisonstart hat begonnen.

Zur Frühjahrseröffnung ab dem 12. März unser Angebot:
12er-Palette Stiefmütterchen nur 3,90 €

Primeln, Bellis, Hornveilchen und Schnittblumen, vieles aus eigenem Anbau.

Gerne beraten wir Sie, schauen Sie doch mal rein. MO-FR von 9-18 Uhr und SA von 9-16 Uhr geöffnet.

Ihre Gärtnerei Kollenbroich freut sich auf Ihren Besuch.
Duisburger Landstr. 245, gegenüber der Gaststätte am Froschteich



Elektro Schulten

Meisterbetrieb seit 1977
www.elektromeisterschulten.de

E-Technik Schulten GmbH
Hans-Willi & Ben Schulten
Elektrotechnikermeister

40489 Düsseldorf-Wittlaer
Tel. 0211/40 76 48

For English customers:
0173-520 9977

Briefbogen? www.PRINTWIESEL.de

Telefonanlagen

SIEMENS Telekom Panasonic
und andere Hersteller

- Computerverkabelung & Betreuung
- DSL Anschlüsse

G. Mäurer Datentechnik
Tel.: 0203 / 792677



Familie Klucken vlnr: Verena, Johannes, Katharina und Inge Klucken

Drs. med. K. Saget
V. Riesopp **Hautärzte**

Seit 1.2. haben wir zusätzlich eine **Privatpraxis in Düsseldorf-Grafenberg!**

Allergologie
Venerologie
Lasermethoden:

- Epilation (dauerhafte Enthaarung)
- Schuppenflechte (Excimer Laser)
- Weißfleckenkrankheit (Vitiligo)
- Kouperose (Gefäße etc.)

Sittardsberger Allee 12
D-47249 Duisburg-Süd
Telefon: (0203) 70 00 11
(0203) 70 00 12
Telefax: (0203) 79 18 05

Sprechzeiten:
Mo. - Do. 8.00 - 13.00 Uhr
und 14.00 - 18.00 Uhr
Mi. - Fr. 8.00 - 13.00 Uhr

www.saget-riesopp.de



Die beste Zahnkorrektur ist die, die man nicht sieht:

Dank der modernen Lingualtechnik wird die Klammer optisch verdeckt auf der Zahnninnenseite angebracht. Wir zeigen Ihnen gerne, wie sich damit auch bei Ihnen schnelle, zahnschonende und faszinierend ästhetische Ergebnisse erzielen lassen – für ein schönes Lächeln in jedem Alter.

www.dr-wilhelmy.de
www.geht-auch-unsichtbar.de

WAT
Kieferorthopädische Praxis
Dr. Bruno Wilhelmy &
DCC (PA) Alberto Aguirre Reid
Lindenstraße 5 • 47249 Duisburg-Buchholz
Telefon: 0203 721033

Ich habe was, was Du nicht siehst!

Fortsetzung von Seite 1

Kein einfacher „Job“

steht Friedhelm Klein, in bester Zusammenarbeit mit dem Bezirksbürgermeister. Der Bezirk hat 73 000 Einwohner auf ca.50 qkm Fläche. Das ist mehr als die doppelte Anzahl Einwohner auf gleicher Fläche wie der Düsseldorfer Stadtbezirk 5. Wenn schon die finanzielle und wirtschaftliche Situation in Duisburg schlechter sei als in vielen ostdeutschen Städten und bei weitem nicht alle Wünsche zu erfüllen seien, die Verbundenheit mit dem Bürgern soll darunter nicht leiden. Als Beispiele für die knappen Mittel in DU-Süd nennt uns Dietmar Eilaß, dass die schon sehr niedrigen Ansätze für „Verschönerung des Ortsbildes“ mit € 19 000,- und Beihilfen für kulturelle Zwecke mit € 2 200,- durch das Haushaltssicherungskonzept noch in Frage gestellt seien. Wahrlich, kein einfacher „Job“. Aber Dietmar Eilaß macht mit großem Engagement das Bestmögliche für seine Bürger daraus.

Alles was die Bürger bewegt, kümmert auch den Bezirksbürgermeister. In der kurzen Zeit des Gesprächs mit ihm kamen beispielsweise aktuell zur Sprache die Tierfällen und die geplante Aufgabe der Sparkassenfiliale in Rahm, erfreuliche 300 Arbeitsplätze im Neubau der Xella-Hauptverwaltung (Baustoffe) in Huckingen, die frühestens 2011/2012 beginnenden Arbeiten am Rheindeich zwischen Wittlaer und Mündelheim, das Berthold-Brecht-Berufskolleg in Huckingen nicht in Frage zu stellen u.v.a.m. Auch über die Bezirksgrenzen hinaus blickt Dietmar Eilaß, gern möchte er Kontakte mit den Düsseldorfern, insbesondere im Stadtbezirk 5, aufnehmen. Rückstufung der B 8 alt, Schleicherkehr durch die Ortskerne und Landschaftsschutz könnten z.B. Gesprächspunkte sein. An der Spitze der Verwaltung im Bezirksamt DU-Süd